

上沼元郎

葉 備 鍋

貌する東京の片隅であれから何年か過ぎました。「毎日何をしていらつしやるの」とよくた。私は一人閑で困つていると思われるのかも知れません。けれど、きまつた雑用を片附けた後の自由な時間よりよく生き方にはほんやりしたくありません。読み度い本は沢山あるし、週二度の洋裁それに外人と接触が多い。

**人生論ノート**

三木 清著

人生についての随想書物には、有名なベスカルの「パンセ」をはじめたくさんものがあるようです。最近ではこの種のもので一寸変わったものに「二十才のエチュード」(原口統三著)などがありますが、人生論的エッセイはどんな面白くとも偽善的なものでは困ります。私達を静かに考えさせてくれる

言われる程、人から見られたら主人を送り出した後は私一人閑で困つていると思われるのかも知れません。けれど、言われる程、人から見られたら主人を送り出した後は私一人閑で困つていると思われるのかも知れません。けれど、

方言は決して悪いとはいわれない。生まれたる点で、農業上の用語が豊かであるが近代語に乏しく一地方に限られ等ではないかと思

書室

ある。この書物が出

てぐれものを持つてゐると思います。その点さほど難解でなくよみ易いものは、三木清の「人生論ノート」

「人生論ノート」は、この言葉の意味とは別に、僅か一行の人生訓の中にも私たちに深く考えさせられるまいと云われる人があるかも知れませんが、私が私達の精神的自由とその判断は、それをつづむ人間について考える時間を持つてゐると思

【家庭重宝メモ】夏ものしまい

○衣類 特に注

意することは「**汗ジミ**」や「**石けんやけ**」で変色したり「**シミ**」になつたりして、少いところにおきまから箱に入れて湿気の

○バナマ帽 汚れが涙みこんでしまいますから必ずラジアシをかけた庭社会に於ける言語環境の協力がどれ程影響するかわからない。

長島昭治氏(一七)	赤さび区八月三日	午
川島文子氏(七)	三区 八月四日	
岡村和彦氏(〇)	一〇区八月一日	
小林ノヨ氏(七三)	九区 八月一三日	
西塔キヨ氏(五九)	八区 八月一四日	
西澤昇氏(二)	一二区八月一六日	
沢栗一氏(一)	一二区八月二三日	
稻村忠七氏(四九)	阿部松三郎氏(四四)	
一区八月二三日		

請

願

書

聞くところによりますと某小学校八十週年記念事業として学校図書館の建築が P.T.A
学校後援会の議にのぼり、教育委員会の議題にもなるよと承ります。図書館教育の叫ばれる
今日、最も時宜に適した議と満腔の同感と深甚なる敬意を表す次第でござります。

しかしわたくしの見るところでは図書の一いちは図書館教育の最も必要である且それ
を渴望していきるのは小学校の児童ではなくも一中学生以上の学生・生徒・青年を含むての
一般社会人ではないかと考えられるのであります。

町教育委員会におかれられてし凡ての處に着目され公民館図書部として毎年数万円以上
の書籍購入費をおあげ下さつておられ、これ又感謝と敬意を表するに名をなるものであります
が、社会教育法と別に特に図書館法が制定されていきながらも明らかにその未算上、
また、町の現在の状態からても到底完全なる図書館教育は公民館図書部としては望み
得られないこと既に明察のことと存ります。

されば何卒目下議題に上りてあるやう承ります小学校図書館と町立(公立)図書館
にてわれく生徒・学生、一般人のためにもは開放下さるより御配慮乞う次第でござい
ます

尚公立図書館と存すすれば、予終常費は図庫補助の対象となり建設費も又図庫補
助を受けることが出来更に起債の許可も得られまじに聞いて居ります。これらのことは調査
の勘定の上、是非ともわれくの念願をあこがれ下さるなりとお願いいたります。

右請致いたす

昭和二十八年 月 日

右の請致書を上田辰彦子委員長詔命にて町教育委員会に提出したいと存ります

賛成の方に次に署名捺印を願います

尚未成年者でもやめいませんから為念

高齢小石川三上堂
井深林田島島原太
岩順敏義一吉甲子
次作藤雄男郎雄